

# Des ateliers gravure pour baliser le parcours de santé

La MJC de Villerupt organise un projet de gravure sur bois en pleine nature ouvert à tout public, en partenariat avec la Ville et le Département. Les ateliers consistent à graver vingt panneaux de bois destinés à baliser le parcours de santé Pierre-Poulain.

**A** Villerupt, le parcours de santé Pierre-Poulain est fréquenté par des familles, des scolaires, des associations sportives et culturelles. Il est un vrai lieu de rencontres et d'échanges. Un panneau, gravé par Nicolas Venzi, animateur à la Maison des jeunes et de la culture villeruptienne, indique le début du chemin à suivre.

Depuis plusieurs années, avec le soutien du service des espaces verts de la Ville, la MJC propose des projets culturels et artistiques visant à investir ce lieu et à le mettre en valeur, en particulier en direction des jeunes, peu enclins à le fréquenter.



Nicolas Venzi, artiste et intervenant arts plastiques à la MJC de Villerupt, a animé des ateliers de gravure sur bois en pleine nature au parcours de santé Pierre-Poulain. Photo RL

## Planchettes de bois

Nicolas Venzi, intervenant arts plastiques à la MJC, avait mené un atelier LandArt en 2017, destiné à décorer harmonieusement des branches d'arbres sur le parcours de santé avec des feuilles en terre cuite.

Cette fois-ci, il a incité tous les amis de la nature, adultes et enfants, à venir le rejoindre à l'entrée du bois pour réaliser le nouveau balisage du parcours. Chaque participant a creusé, à l'aide d'une

gouge, une planchette de bois représentant un animal de la forêt. Elle sera ensuite mise en couleur.

## Le fléchage

Les 20 panneaux créés serviront à flécher le parcours de santé. Ils comporteront des indications utiles sur la faune et la flore et les lieux remarquables repérés par Sébastien Paquin, responsable des espaces verts. Les panneaux seront mis en place par les services techniques de la Ville.

## Une marche familiale

Le travail réalisé par les participants aux ateliers sera mis en valeur dimanche 23 juin à partir de 10h.

Une marche familiale sous forme de jeux de piste de découverte sera organisée. Elle se terminera avec un échange d'impressions autour du verre de l'amitié sous la cabane en bois du parcours de santé, décorée pour la circonstance avec des photos prises pendant les ateliers.